

Les salariés ne sont pas que des NNI dans une GPEC !

Mesures salariales

Depuis plusieurs mois, l'employeur nous informe de ses intentions et nous menace systématiquement d'une décision unilatérale pour contrer toute tentative de vraie négociation.

Le dialogue social chez GRDF n'est qu'un leurre, une parodie.

Au-delà des revendications de chacun et des propositions drastiquement à la baisse, la posture de l'employeur est inacceptable et témoigne d'un profond mépris de cette Direction à l'encontre des salariés(es) qui ne cessent de s'investir au quotidien.

Malgré les tempêtes, les craintes, les doutes, le ras-le bol parfois ô combien légitime :

- La crise COVID, sans aucune reconnaissance, des miettes avec un chèque cadeau fiscalisé
- La RE2020 sans aucune anticipation de la Direction, sans réaction rassurante et dans le même temps, le capitaine quitte le navire !
- La charge de travail croissante, les réorganisations successives subies par les salariés

Sur le terrain, nous entendons leur stress, leurs inquiétudes, leur foi malgré tout dans leur entreprise, leur implication.

Les salariés font plus que leur job et attendent une légitime reconnaissance.

Pour vous, nous ne lâcherons rien !



AGIR, NE PAS SUBIR

www.fnem-fo.org